
 

Abarbeitung der Anträge und Anfragen der Bauausschusssitzung der Gemeinde 

Barleben vom 23.02.2015 

 
TOP 14: Meinungsaustausch zu nicht öffentlich zu beratenden Themen 

- Frau Müller erkundigt sich, ob und wann die Ergebnisse von den 3 beschlossenen 
Klimaschutzprojekten im Bauausschuss vorgestellt werden. 

- Herr Sonnabend erläutert den aktuellen Sachstand und nimmt den Hinweis über eine 
Präsentation im Gremium auf. 

 

Stellungnahme zum/zur   Antrag 

    Anfrage 
    Anregung 
 

Es wird öffentliche Veranstaltungen geben, in denen die Ergebnisse der  

Machbarkeitsstudien vorgestellt werden. Geplant ist dies im Juni oder Mai 2015.  

Die Ergebnisse werden durch die jeweiligen Firmen, die die Studie erstellt haben, 

präsentiert. Zur Veranstaltung werden die Mitglieder des Gemeinderates, der Ortschaftsräte 

und des Bauausschusses schriftlich geladen. Zudem wird der Termin der Öffentlichkeit 

bekannt gegeben, damit auch die Bürger die Möglichkeit haben, sich zu informieren.  

 

TOP 14: Meinungsaustausch zu nicht öffentlich zu beratenden Themen 

- Frau Pape erkundigt sich ob die Verwaltung einen Ausgleich für die derzeitigen 
Mieter im Objekt „Altes Elektrizitätswerk“ schafft. 

- Herr Sonnabend verweist auf den Eigenbetriebsausschuss. 
  

Stellungnahme zum/zur  Antrag 

   Anfrage 
   Anregung 
 
Derzeit werden im genannten Gebäude noch 2 Wohnungen durch die Mieter R. und K. 

bewohnt. Herrn R. wurde von der Wohnungsverwaltung des EB WoWi eine Wohnung in der 

R.-Breitscheid-Straße 22 angeboten. Herrn K. wurde gekündigt. Er hat eine Wohnung in 

Wolmirstedt bekommen.  

Weiterhin bestehen Nutzungsverträge mit dem Modelleisenbahnerclub und dem DRK. Vom 

OK-Live Ensemble werden Räumlichkeiten als Fundus genutzt. Hier ist der Eigenbetrieb 

bestrebt, für diese Vereine neue Möglichkeiten der Unterbringung zu finden.  
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